
Воскресенье, 20 сентября, 
как по заказу утро ясное и сол-
нечное. Уже с восьми часов в 
мечети, что по улице Револю-
ционной в Асекеево, стали со-
бираться люди. Сегодня празд-
ник Ид-аль-Фитр — Ураза бай-
рам. Фаик-хазрат не скрывает 
радости. Совсем недавно был 
проведен косметический ре-
монт мечети. Помогли средс-
твами коммерсанты и просто 
прихожане. А накануне были 
получены поздравления мусуль-
манам от Губернатора Орен-
бургской области А.Чернышева 
и Председателя Духовного уп-
равления мусульман Оренбург-
ской области А. Хайруллина. Их 
зачитали прихожанам.

Так в поздравлении А.Черны-
шева отмечается, что богатей-
шая культура и религиозные 
традиции мусульман Орен-
буржья является важной состав-
ляющей нашего общего культур-
ного наследия. «Нет сомнения, 
что вы вместе с представителя-
ми других конфессий будете и 
впредь вносить весомый вклад в 

укрепление мира, возрождение 
нравственных идеалов и разви-
тие гражданского общества».

Фаик хазрат перед празднич-
ным намазом прочел проповедь, 
в котором рассказывал о значе-
нии месяца рамазан.

И вот и стар и млад выстраи-
ваются на праздничную молит-
ву. Она короткая, но имеет ог-
ромную объединяющую силу.

Затем идет праздничная про-
поведь-хутба в котором раскры-
вается величие Всевышнего.

«Официальная часть» закон-
чена. Мусульмане поздравляют 
друг друга.

Надо отметить, что помеще-
ние мечети было заполнено 
полностью. Много было моло-
дых лиц. Пришли не только те, 
кто постоянно читает молитву. 
Многие посещением мечети в 
праздничный день отдали дань 
национальной традиции, пере-
даваемой из поколения в поко-
ление.

На снимке: 
во время праздника.
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ПРАЗНИЧНЫЙ РЕПОРТАЖ

РАБОТА ДЕПУТАТА

Сезне ихлас кўњелдєн изге Рамадан 
бєй рєме белєн котлыйм!

Сезгє исєнлек-саулык, љан тынычлыгы, 
гаилє бєхете ћєм дџньяларыгызга имин-
лек телим.

Сезне кайгы-хєсрєтлєр урап узсын, 
эшлєрегездє ћєм йџргєн юлларыгызда 
љињеллек ћєм уњышлар гына булсын.

Килєсе Рамадан айларын да кўреп, 
уразалар тотып, бєйрємнєрен шатланып 
каршы алырга насыйп булсын. Амин!

Ильдус ДАВЛЯТОВ,
џлкє Законнар чыгару Љыелышы 

депутаты, Єсєкєй район татар милли
мєдєният мџхтєрияте рєисе.

Одна из важнейших состав-
ляющих в работе депутата лю-
бого ранга — встреча с изби-
рателями. Именно в беседах с 
людьми можно узнать, что их 
волнует, чем живут граждане, 
и в соответствии с этим кор-
ректировать свою работу. Ну а 
прием граждан — святая обя-
занность каждого народного 
избранника.

Депутат Законодательного 
Собрания Оренбургской об-
ласти Ильдус Давлятов посто-
янно встречается с людьми, 
ведет прием и как генераль-
ный директор ОАО «Алга», и 
как председатель татарской 
национально-культурной авто-
номии, и, конечно, как депу-
тат. Вот и в один из сентябрь-
ских дней он дежурил в обще-
ственной приемной председа-
теля партии «Единая Россия» 
В.В.Путина в Асекеевском 
районе.

Всего в этот день на при-
еме побывали 12 человек с са-
мыми различными вопросами. 
Кто-то просил похлопотать об 
улучшении жилищных условий, 
кто-то поднимал вопрос о зе-
мельных паях. А вот жительни-
ца п. Ручеек просила обеспе-
чить сына- инвалида первой 
группы коляской и оказать ему 
медицинскую и иную социаль-
ную помощь. 

Все обращения взяты под 
строгий контроль депутатом, 
даны поручения помощникам. 
Принцип работы Ильдуса Яд-
каровича — обещанное долж-
но быть сделано обязательно. 
Ну а если проблема не в ком-
петенции депутата — то будет 
оказана соответствующая кон-
сультативная, юридическая и 
иная помощь в ее разрешении.

На снимке: И. Давлятов ве-
дет прием.

Наша газета справляет свой 
первый юбилей. Вышел две-
надцатый номер газеты. Ис-
полняется год со дня выхода 
первого номера. История тако-
ва: 17 сентября 2008 года на-
чалась подготовка к выпуску 
газеты, а в октябре вышел ее 
первый номер. Юбилей скром-
ный, но за это время продела-
но большая работа. Сформи-
рован облик газеты, определе-
на ее ниша в информационном 
поле области, «Туган як» в де-
кабре 2008 года прошел офи-
циальную государственную ре-
гистрацию, а с мая 2009 года 

она вошла в каталог и на нее 
можно подписаться в почтовых 
отделениях.

К сожалению, выход перво-
го номера газеты совпал с 
кризисом. На все намеченное 
за этот год удалось выполнить. 
Например, сформировать штат 
редакции и выйти на ежене-
дельный выпуск газеты. Но 
планы эти не отложены. Види-
мо, с 2010 года перейдем на 
выпуск газеты два раза в ме-
сяц. При этом подписная цена 
останется прежней.

Все зависит от доверия чи-
тателей нашей газете.

Слово редактора

Обращения
не останутся
без внимания

ХЏРМЄТЛЕ  МИЛЛЄТТЄШЛЄР,
МЏСЕЛМАН  КАРДЄШЛЄР!

БАЙРАМ СОБРАЛ 
СЕЛЬЧАН


